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加西ふるさとミーティング 2019  
校区名 開催日 開催場所 

富合 令和元年７月９日（火） 別府西町公民館 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

母が加西病院に入院し、３ケ月経過後、転院先

も決まっていないのに退院してほしいと言われ

た。 

病院 疾患ごとに入院日数は定められているが、一般病棟から包括ケア病棟への移動は

可能である。包括ケア病棟では 60日間療養できます。 

担当者が制度を十分理解していなかったかもしれないので、しっかりと指導し、丁

寧な対応を心掛けていきます。 

2 

①財政状況は本当に心配ないのか？事業は優先

順位をつけて取り組んでほしい。 

②加西市のボーナスが近隣市と比較して高額で

あるのはなぜか（特に小野市との比較）。 

③新副市長が就任されたが、42 歳と若く、職員

のモチベーションは大丈夫か？ 

④過去から計画に上がっている豊倉日吉線が未

着であるが、整備すると言った以上約束は必ず

守ってほしい。 

その一方で泉こども園はあっという間に工事着

工されたが、事業のバランスがおかしい。 

① 総務部 

② 総務部 

③ 市長 

④ 市長 

① 先程説明したとおり、財政状況は決して悪くありませんが、基金は潤沢ではな
いので、事業には優先順位をつけ実施していきます。 

② 加西市は幼保職員、病院職員が含まれていますが、小野市は幼保が私立で、病
院も組合のため、人数には含まれていません。絶対数がそもそも異なっている

ため開きがあり、加西市の給料は近隣市と比べても決して高くありません。 

③ これからの４年間、副市長と職員の成果を見て、評価していただきたいと考え
ます。 

④ 豊倉日吉線を早急に整備したいという思いはありますが、国の交付金がつかな
いことには進みません。鶉野飛行場線と併せてしっかりと要望はしています。 

バランスは非常に大事で、こども園の着工は、国の保育料無料化、待機児童対策

等を考えますと、急いで進めてよかったと思っています。 
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3 

国には金がなく、多面的長寿命化事業は、60％し

か補助されない。 

国会議員、官僚の給料が高額すぎる。国が努力し

ないで国民に負担を強いるのはおかしい。 

 意見のみで回答はなし。 

4 

インター開発事業で４億円の利益があるとの説

明であったが、30 億円しか基金がないのに本当

に大丈夫なのか。企業が張り付いたとしても最

初は固定資産税免除や水道使用料免除などの措

置があり収益が出ない。市は都合の良い情報し

か出さないが、本音の話を聞きたい。また、ふる

さと納税が 7 億円もの寄付があったというが、

経費を考えると実際の利益はいくらなのか内訳

を教えてほしい。 

総務部 インター開発は４つの工区を一気に進めるのではなく、一つずつ確実に進めてい

くため、一つの工区では十分に財政対応可能です。 

企業に進出してもらうためには、当初の免除制度は必要であり、長い目で見れば必

ず増収になります。 

ふるさと納税は、7億円の約半分が経費ですが、返礼品は市内事業者の産品に限ら

れており、事業者の活性化にも繋がっています。 

 


